

# La rando des Pays des Sorgues de nouveau en marche

Après deux années de frustration, c'est par une belle journée de printemps que Rando Pays des Sorgues - L'Isle - Le Thor a tenu son assemblée générale dans les locaux de la colonie de vacances aux Tamaris- La couronne sur la commune de Martignes.

Les rapports, moral du président Patrick Frassi et financier de la trésorière Annie Blanc ont été approuvés à l'unanimité, de même que la présentation du nouveau bureau. Pour agrémenter cette journée, après une belle rando, une splendide paella confectionnée par un adhérent dévoué : Manuel Leal a fait le regal de tous



les membres. C'est sur ces notes de bien-être que tous se

sont donné rendez-vous pour de prochaines randonnées. **A.M.**

Plus de détails sur [www.rpds.fr](http://www.rpds.fr)